

TRASNOCHO 2005 TRIUNFA EN VINEXPO 2009

Aunque la feria de VINEXPO de este año ha tenido en general un resultado irregular, nuestro Trasnoco ha cosechado, sin embargo, un nuevo éxito. El prestigioso periodista francés Michel Bettane acompañado de Thierry Desseauve , colaboradores habituales de Le Monde, Decanter y The World of fine Wine, a quienes se les adjudica la invención del término “vin de garage”, llevaron a cabo una cata en vivo de los que consideraban los ocho mejores vinos europeos de cepas mediterráneas. El título del evento fue *La génie européen des cépages méditerranéens* (“El genio europeo de las cepas mediterráneas”). Entre otros se cataron GAIA ESTATE 2006, SIRO PACENTI 2004 de Brunello di Montalcino, CLOS DES PAPES 2007 de Châteauneuf du Pape, Vega Sicila Único 2000 y nuestro Trasnoco 2005, siendo estos dos últimos los únicos vinos españoles del evento. Michel Bettane afirmó durante la cata que **“Trasnoco es sin duda el mejor Rioja que podemos encontrar hoy”**.



Michel Bettane y Thierry Desseauve posan junto a Fernando Remírez de Ganuza al final de la cata.